

Ressort: Sport

## Deutsche Beachvolleyballerinnen holen Olympia-Gold gegen Brasilien

Rio de Janeiro, 18.08.2016, 06:59 Uhr

**GDN** - Bei den Olympischen Spielen in Rio de Janeiro haben sich die deutschen Beachvolleyballerinnen Laura Ludwig und Kira Walkenhorst gegen Brasilien durchgesetzt und Gold gewonnen. Sie gewannen gegen das favorisierte Team aus Brasilien in zwei Sätzen.

Auch im olympischen Fußball der Herren wird es ein Finale zwischen Deutschland und Brasilien geben. Die deutschen Fußballer siegten im Halbfinale mit 2:0 gegen Nigeria. Die deutschen Handballer zogen mit einem 34:22 gegen Katar ins Halbfinale gegen Frankreich ein.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-76752/deutsche-beachvolleyballerinnen-holen-olympia-gold-gegen-brasilien.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)